

Dann ging alles ganz schnell – Zurich zahlt weitere EUR 210.000,00

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 15. Januar 2015 um 22:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. April 2016 um 16:36 Uhr

Dann ging alles ganz schnell – Zurich zahlt weitere EUR 210.000,00

Wie vorher berichtet hatte die Zurich bereits EUR 80.000,00 im laufenden Prozess gezahlt, nachdem die Hennemann Rechtsanwälte für Frau M. in einem Zwischenverfahren vor dem Oberlandesgericht in Köln eine obsiegende Entscheidung erwirken konnten und den Druck vor dem eigentlichen Betragsverfahren auf den Versicherer nachhaltig erhöht hatten.

In dem sich anschließenden Betragsverfahren vor dem Landgericht Köln ging es dann plötzlich ganz schnell – innerhalb weniger Wochen verpflichtete sich die Zurich Frau M. weitere EUR 210.000,00 zuzüglich Zinsen in Höhe von gut EUR 36.000,00 zu zahlen.

Damit konnte für Frau M. aufgrund erfolgreicher Tätigkeit der Hennemann Rechtsanwälte kurzfristig eine adäquate Entschädigung erstritten werden.